

Antrag auf Prüfung zur Einrichtung eines FriedWaldes in der Hansestadt Stendal

Beschlussvorschlag für die kommunalen Gremien/Ausschüsse/Stadtrat der Hansestadt Stendal:

Der Stadtrat der Hansestadt Stendal möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, ob und wo ein FriedWald in der Gemarkung der Hansestadt Stendal eingerichtet werden kann.

Die entsprechenden Vorschläge sollen in den Fachausschüssen beraten werden.

Begründung:

Die Beerdigungsformen und -riten werden immer vielfältiger. Ebenso wird es für viele auf Grund des demografischen Wandels zunehmend schwieriger, eine Grabpflege zu ermöglichen. Im FriedWald gibt es keine Grabpflege.

Ein FriedWald ermöglicht eine Verbundenheit mit der Natur über den Tod hinaus.

Dem sollte die Hansestadt Stendal mit einem möglichen FriedWald Rechnung tragen.

Nähere Informationen können unter www.friedwald.de eingesehen werden.

Dr. Wollmann

Reiner Instenberg